
Ecole Yvan Pommaux
Saint-Roch

COMPTE RENDU DU DEUXIEME CONSEIL D'ECOLE DU 29 JANVIER 2016
Étaient présents :
Les enseignants Les représentants de parents d'élèves Les élus

Mme HERSARD Mme GEORGIN Mr ANCEAU, maire de la 
Mme LELARGE Mme CHASLES commune
Mme GILBERT Mme PIGAL Mr HALOPE
Mr PICARD Mme MAHIOU
Mr MAYON
Mr BRIANT, directeur
étaient excusé(e)s :Mme LEQUART, IEN Circonscription de Joué-lès-Tours

Mmes DUCHESNE, GUILLORY, AUGEUL représentants de 
parents d'élèves

Secrétaire de séance : 
La séance est ouverte à 18 heures.
Ordre du jour :  

 Rappel des points importants du premier conseil d’école
 Evaluations nationales/départementales

 Printemps 2016: les évaluations MS (phonologie, consignes, récit) 
sont reconduites. Les élèves de GS sont évalués tout au long de 
l'année. Les programmes changeant, les évaluations nationales 
CE1 et CM2 ne sont pas pour le moment programmées. Nous 
sommes dans une année de transition.

 Elèves en difficultés /Réussite des élèves
 1ère réponse: dans la classe, adaptation de l'enseignement, 
 déplacement du psychologue scolaire
 pas d'intervention du maître E ni G
 APC pour tous les élèves en ayant besoin

 Sécurité :
 plan vigipirate : rappel des mesures de sécurité
 2 exercices d’évacuation : bien déroulés, 2’30’’ pour regrouper tout 

le monde (point de regroupement dans la cour)
 PPMS : 

 exercice PPMS, fournitures nécessaires (dont une partie 
à renouveler tous les ans), réflexion sur un autre mode de 
communication (deux sonnettes sans fil, une dans chaque 
bâtiment), problème quant à  la réception de la radio

 problème des clés : il faudrait que chaque enseignant 
(notamment en maternelle) et ATSEM ait un passe. La 
demande des deux clés est acceptée.

 description+information aux  familles (rappel du document 
distribué), rappel : ne pas venir chercher son enfant...

 journée de la laïcité (9 décembre) : valeurs de la République, ECM
 Périscolaire :

 Élaboration d’une convention d’utilisation des locaux (PEP : 
garderie, TAP) 



 point sur les TAP : Pas de changement d'organisation, mais le 
bénévolat est possible. Les activités doivent être variées et mêler 
calme et action. Les enseignants regrettent qu'il n'y ait pas de retour 
sur ces TAP : un retour sera fait prochainement.

 Cantine : problème relatif aux horaires. Arrivée des élèves 
mangeant au deuxième service de  cantine à 13h25. Mr ANCEAU 
précise que les élèves sont sous sa responsabilité jusqu'à 13 h 30. 
Pour la sécurité et le confort des enfants, il serait souhaitable qu'ils 
soient dans l'école à 13 h 20. Les élus réfléchissent à une solution 
possible.

 Rentrée 2016 : 
 évocation de la rentrée prochaine
 Projet de fermeture d'une classe élémentaire, l'effectif est en baisse. Des 

permis de construire ont été délivrés, mais cela ne suffira pas. Monsieur 
ANCEAU rencontre l'IEN la semaine prochaine. A cette occasion, il lui 
présentera les projets de construction sur la commune (y compris en 
locatif). La mise en place demandera 3 ans. Les deux ATSEM resteront 
dans tous les cas.

 Départ en retraite de M. Picard
 Entretien de l’école/travaux éventuels/investissements :
 Entretien/travaux/Investissement/Fonctionnement : 

o Demande de fonctionnement 2016 :
o Rappel : utilisation des sommes allouées par la mairie (achat de 

matériel pédagogique, Manuels, instruments de musique (intervenante)
 Actualisation du budget fournitures scolaires, Noël, BCD, 

maintenance du photocopieur, abonnements. Les nouveaux 
programmes entraîneront un probable surcoût sur le 
renouvellement de manuels.

o Investissements 2016 :
 renouvellement du mobilier : 7 tables et 7 chaises maternelles+ 

2 chaises élémentaires (classe de MS/GS) (cf devis Delagrave) 
755,50€ HT, 1 lot de chaises CE (cf devis Delagrave): 189,60 € 
HT, 1 lot de chaises CM

 étendre la dotation de vidéoprojecteurs à l'école maternelle
 mobilier direction à renouveler : bureau, fauteuil, armoires de 

rangement, stores (persiennes)
 stores : coût inscrit aux orientations budgétaires
 point sur l'équipement numérique de l'école/livre blanc. 

Problème car le parc devient obsolète (windows XP). Mme 
Chasles se propose de se renseigner.

 perspectives : windows 7...disque dur externe ou réseau
 réflexion sur l'installation de stores sur le bâtiment maternel

o Aménagements :
 ligne tél spécifique garderie. Demande d'une deuxième ligne 

(peut être en 09)
 point sur : 

 boîtes aux lettres devant l'école (la commande a été pas-
sée à la Poste)

 panneaux d'affichage : ils sont liés aux boîtes aux lettres : 
en attente



 plantation d'arbres (plan), arbustes : à l'étude (réflexion 
sur les essences, visite probable d'une architecte paysa-
gère à l'école)

 table de ping pong fixe à ramener à l'école (pendant les 
vacances de février)

 ADSL/Box à l'école (demandé à Orange : en attente). Mr 
PLUME les relance en février

 Les menus de cantine sont affichés sur le site de la mairie
 projets de classe

 Projet Yvan Pommaux : 
 Rencontre avec les classes et l'auteur le 14 janvier dernier. Une 

deuxième rencontre est prévue le lundi 6 juin.
 rédaction d'un livre par chaque classe
 Sorties de classe :

 la semaine prochaine : concert JMF « Wanted Joe 
Dassin »

 projets proposés par Gatine/choisille : en mars : spectacle 
Pierre et le Loup pour les CP, CE1/CE2, Venue de M. 
Gressier : activité cerf-volant à l'école, envol aux Quatre 
vents, le 28 mai. 

 Activités associatives : 
 Questionnement sur la fête d'école au vu des consignes de sécurité liées 

au plan vigipirate et à l'éventuelle prolongation de l'état d'urgence : il serait 
peut-être judicieux de prévoir un fonctionnement resserré dans le temps et 
l'espace, pour pouvoir assurer la sécurité et la tenue de l’événement 
(reprendre le principe des années précédentes avec spectacle et 
kermesse le vendredi, en fin d'après-midi, à l'école ?, le 24 juin). Sécurité 
et filtre assurés par la mairie (deux personnes assermentées). Par ailleurs, 
les enseignants demandent à ce que la kermesse soit gérée plutôt par les 
parents. A cet effet, un mot pourrait être mis dans les cahiers. 

 Coopérative scolaire, subvention Noël : spectacle à la salle des fêtes de St 
Roch, achats de livres

 Association autour de l'école : APE/Classe découverte (soutien aux 
projets de l'école)

Prochain conseil d'école le vendredi 10 juin 2016 à 18 heures.

 L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20 h 00.


